
 
Ofício n. 4.370/2022 
Assunto: Solicitação 
Serviço: Secretaria 
 

 
Senhor Prefeito, 
 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
4.140/2022, de autoria 
Vereador Paulo César Pereira
vem, respeitosamente, 
Municipal de Saúde, estude a possibilidade
(Eletrocardiograma) na Policlínica Municipal de Araguari, de segunda a sexta
de acordo com o horário de funcionamento da unidade, atendendo assim o pedido 
da população. 

 
O exame de ECG era realizado na Policlínica e teve 

Unidades Básicas de Saúde do Município, o que tem gerado reclamação por parte 
da população que muitos não foram informados da mudança e pedem o retorno dos 
procedimentos na Policlínica, assim como está sendo feito nas unidades que a 
policlínica também realize os exames.

 
Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada estima e 

consideração. 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO

 
 
 
 
Exmo. Sr. 
RENATO CARVALHO FERNANDES
Prefeito do Município de 
ARAGUARI – MG 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUARI 

ESTADO DE MINAS GERAIS 
**** 

Araguari, 14 de 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
, de autoria da VEREADORA ANA LÚCIA RODRIGUES PRADO

Paulo César Pereira, com apoio do Vereador Clayton Francisco Brazão
vem, respeitosamente, solicitar a Vossa Excelência que, por meio da
Municipal de Saúde, estude a possibilidade da realização do exame ECG 
(Eletrocardiograma) na Policlínica Municipal de Araguari, de segunda a sexta
de acordo com o horário de funcionamento da unidade, atendendo assim o pedido 

O exame de ECG era realizado na Policlínica e teve 
Unidades Básicas de Saúde do Município, o que tem gerado reclamação por parte 
da população que muitos não foram informados da mudança e pedem o retorno dos 
procedimentos na Policlínica, assim como está sendo feito nas unidades que a 

nica também realize os exames. 

Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada estima e 

 
 
 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO
Presidente 

 
 
 

SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 
1º Secretário 

RENATO CARVALHO FERNANDES 
 

de dezembro de 2022. 

A Câmara Municipal de Araguari, atendendo ao requerimento n. 
VEREADORA ANA LÚCIA RODRIGUES PRADO e do 

, com apoio do Vereador Clayton Francisco Brazão, 
, por meio da Secretaria 

da realização do exame ECG 
(Eletrocardiograma) na Policlínica Municipal de Araguari, de segunda a sexta-feira, 
de acordo com o horário de funcionamento da unidade, atendendo assim o pedido 

O exame de ECG era realizado na Policlínica e teve mudança para as 
Unidades Básicas de Saúde do Município, o que tem gerado reclamação por parte 
da população que muitos não foram informados da mudança e pedem o retorno dos 
procedimentos na Policlínica, assim como está sendo feito nas unidades que a 

Na oportunidade, renovamos nossos protestos de elevada estima e 

LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO 
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